

DAVIES

La passion de Sunny pour le droit lui vient de son expérience en journalisme, où il a souvent couvert des affaires judiciaires.

Il est particulièrement attiré par le litige, car il aime écrire, élaborer des arguments et les présenter de manière convaincante. Son expérience en journalisme lui a permis de développer sa capacité à anticiper les contre-arguments, à communiquer de façon efficace, à écouter attentivement et à réfléchir rapidement.

Sunny Dhillon

Cohorte d'étudiants de deuxième année pour l'été 2025

Toronto

416.863.0900
sdhillon@dwpv.com

Faculté de droit

Université d'Ottawa

Si vous n'aviez pas choisi le droit, quelle avenue professionnelle auriez-vous empruntée?

Je serais écrivain, et j'écrirais sur les gagnants de la Coupe Stanley, les Canucks de Vancouver. Autrement dit, j'écrirais de la fiction.

Qu'est-ce qui vous a le plus surpris au sujet de Davies durant le processus d'entrevue?

À la fin du processus d'entrevue, je me suis retrouvé à contempler des domaines de pratique que je n'avais pas envisagés auparavant, mais que l'équipe de Davies ont rendus fascinants.

Que serions-nous surpris d'apprendre à votre sujet?

J'ai déjà fait des numéros dans des spectacles d'humour.